



DESPACHO DE LA PRIMERA DAMA DE LA REPUBLICA

Desarrollo Solidario

CAMPAÑA POR UNA VIDA SIN VIOLENCIA

Gestación y Objetivo de la Campaña.

El próximo 8 de agosto tendrá lugar en el Teatro Nacional el lanzamiento oficial de lo que hemos denominado la Campaña por Una Vida sin Violencia.

El proyecto nace de la profunda convicción de que la calidad de vida de los costarricenses está siendo amenazada por la agresividad que, -cada vez con mayor frecuencia-, se experimenta en nuestra sociedad. Si no realizamos acciones en las que se involucren todos los ciudadanos, pronto dejaremos de ser un país que se precie de experimentar la paz y la tranquilidad como parte de sus atributos característicos. Investigaciones recientes de la Universidad de Costa Rica, han evaluado este fenómeno demostrando que en los últimos años el comportamiento de los costarricenses ha cambiado drásticamente de un perfil de consenso a uno de disenso.

La campaña tiene como objetivo, por tanto, iniciar una acción a largo plazo, con el fin de tratar de disminuir la violencia intrafamiliar y mejorar las relaciones familiares, pues somos conscientes de que lo que se experimenta a nivel social, no es más que un espejo ampliado de lo que sucede en los hogares.

Promotores de la Campaña

Ante tan ambicioso, pero urgente objetivo, es imprescindible convocar a interlocutores que permitan que el proyecto tenga permanencia a largo plazo, pues no es un esfuerzo que pueda circunscribirse al período de una sola administración. Un proyecto de esta envergadura no puede estar al vaivén de las orientaciones políticas, puesto que, para conseguir efectivamente un cambio de paradigma, se requiere del influjo positivo sobre por lo menos tres generaciones.

Por otra parte, las acciones requeridas no se satisfacen, ni siquiera con el esfuerzo comprometido de todas las instituciones de gobierno: este es un proyecto en el que necesariamente se requiere del esfuerzo individual y colectivo, personal, familiar, empresarial, institucional y gubernamental, para que efectivamente tenga una esfera de alcance global y no solamente periférica.